

Zitat: Antenne Düsseldorf 24.01.2012 - 16:11

Südring: Ärger um Verkehrskonzept

Düsseldorf - Das Verkehrskonzept für den neuen Discounter am Südring spaltet die Düsseldorfer Politiker. Die Grünen teilen die Bedenken der Bürgerinitiative "Staufreier Südring". Sie glauben nicht, dass die Kreuzung das Aufkommen von 2.000 Fahrzeugen täglich ohne weiteres bewältigen wird. Durch die Kunden werde die Straßenbahnlinie 712 an der Ecke Südring Aachenerstraße blockiert. Das zu provozieren, sei grob fahrlässig, so die Grünen weiter. Die CDU hingegen sagt: Die Kreuzung wird entsprechend umgebaut. Die Straßenbahn bekommt eine Vorrangschaltung, sodass die Situation entschärft wird. Bis die Wehrhahnlinie 2015 fertiggestellt ist, wird es dort sicher zu Behinderungen kommen - von Chaos wollte man hier aber nicht sprechen. Am Donnerstag wollen Bürger die Verkehrspolitik bei einem Treffen von einem besseren Konzept überzeugen. Zitat Ende